



Carmen María del Hoyo, reelegida decana de Químicas

R. H.
SALAMANCA

Carmen María del Hoyo Martínez fue ayer reelegida como decana de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Salamanca, con un total de 36 votos a favor de los 62 votos válidos emitidos. En el Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico), no se celebraron comicios al no haber ningún candidato a la dirección.

Lo mismo sucedió en varios de los departamentos que deberían haber elegido ayer a sus directores: es el caso del departamento de Enfermería; de Literatura Española e Hispano-

americana; de Medicina; o de Psicología Básica, Psicobiología, y Metodología de las Ciencias del Comportamiento.

La directora del departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológicos es Cristina Jenaro Río, con 18 de los 20 votos válidos emitidos. Luis Román Fernández Lago estará a cargo del departamento de Microbiología y Genética, con 33 votos de los 38 votos emitidos. Por último, Concepción Sáez del Álamo se hace cargo del departamento de Historia del Arte/Bellas Artes, gracias a los 19 votos a favor de los 53 votos emitidos en estas elecciones. ■